

Despedidos de la Pepsico encabezan nuevas protestas en calles argentinas



La Habana, 18 jul (RHC) Representantes de organizaciones sociales y políticas acompañarán este martes en las calles de Buenos Aires a los trabajadores argentinos despedidos por la transnacional Pepsico en una nueva movilización que partirá desde el emblemático Obelisco porteño hasta la sede del ministerio de Trabajo.

Un grupo de los 600 empleados que quedaron sin trabajo en la planta de la multinacional ubicada en la localidad bonaerense de Florida, saldrán a protestar a pocos días de ser desalojados por la fuerza pública de la fábrica, donde se mantenían en defensa de sus puestos.

La lucha de los trabajadores de PepsiCo ha ocupado titulares en la prensa, sobre todo el jueves último cuando fueron desalojados.

El viernes último una sala de la Cámara Nacional de Apelaciones del Trabajo ordenó la reincorporación de una parte de ellos tras considerar que la empresa no cumplió con el procedimiento preventivo de crisis y por lo tanto no estaban dadas las condiciones para el despido de los empleados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135806-despedidos-de-la-pepsico-encabezan-nuevas-protestas-en-calles-argentinas>



Radio Habana Cuba